

MARCH 31, 2022/31 MARS 2022

BOD/NO/2022/03-02 - Extension of Validity of Multiplier 1.0 MCAs: The Board of Directors:

1. Noting the continued delays of Moldova, and Vietnam in developing their application to access their respective Multiplier 1.0 MCAs, and the recent government change in El Salvador, approves an extension of the validity of the Multiplier 1.0 MCAs for these three countries from March 31, 2022 to June 30, 2022, as requested in BOD/NO/2022/03 DOC 01.

BOD/NO/2022/03-02 – Prorogation de la période de validité des MCA au titre du fonds à effet multiplicateur 1.0 : Le Conseil d'administration :

1. Notant, d'une part, le retard encore important pris par le Moldova et le Viet Nam dans l'élaboration de leur requête d'accès à leurs MCA respectives au titre du fonds à effet multiplicateur 1.0, et, d'autre part, le changement de gouvernement intervenu récemment en El Salvador, approuve la prorogation de la période de validité des MCA de ces trois pays du 31 mars 2022 au 30 juin 2022, conformément à la demande formulée dans le document BOD/NO/2022/03 DOC 01.